

Serlicoop celebra su 30 aniversario con una gran gala en el Museo del Calzado

22/11/2022



Serlicoop, es una empresa de servicios que ha sabido unir lo mejor de la experiencia con lo mejor de la estrategia. En el año 1992 abrió sus puertas con el fin de dignificar el trabajo de la limpieza. Ahora, 30 años después, es un referente en la provincia y ha incluido nuevos servicios como servicio de ayuda a domicilio y la formación. Serlicoop destaca por su responsabilidad social y corporativa, ayuda a la conciliación familiar de sus trabajadores, participa en proyectos solidarios y colabora con entidades como la Asociación de Familiares de Enfermos Mentales.

Para celebrar sus tres décadas mañana realizan una gala, un evento de reconocimiento y agradecimiento tanto a los trabajadores actuales como a los anteriores así como a clientes que han confiado a lo largo de estos años en Serlicoop. Durante la gala se realizará un recorrido por su historia.

Se espera una gran participación, unas 250 personas, entre los que se encuentran también representantes de los Ayuntamientos de Altea, Aspe, Sax, Alcoy, Ibi, El Campello, Elda y Petrer. La gran respuesta por parte de antiguos trabajadores y clientes, lo que les demuestra que

"las personas están muy agradecidos con nosotros, deja buen sabor de boca ver que están contentos con nuestro trabajo y que en cuanto les hemos llamado han respondido".

También se hará un reconocimiento a los clientes que llevan muchos años confiando en el equipo Serlicoop, que apoyen la dignificación del trabajo, que pagan legalmente los costes reales de un servicio de limpieza en el que se pagan todos los derechos para los

trabajadores. También se pondrá en valor el trabajo de quienes no dejaron de trabajar en el Servicio de Ayuda a Domicilio durante la pandemia.

El acto será mañana a las 20 hora en el Salón de Actos del Museo del Calzado. Será presentado por Concha Maestre, contará con un photocall y finalizará con un cóctel.